



Action de blocage à l'aéroport de la Blécherette

Vendredi 17 juillet, vers 7h30, plusieurs personnes ont pénétré sur la piste de l'aéroport de la Blécherette. Elles y ont déversé de l'huile et ont effectué des graffitis avant de quitter les lieux. La Police municipale de Lausanne, appuyée par une patrouille mixte de la Police cantonale vaudoise et de la Police ouest lausannois, a rapidement mis en place un dispositif qui a permis d'interpeller des auteurs. Il s'agit d'une majeure et de cinq mineurs.

Vendredi 17 juillet, peu après 7h30, des individus portant des combinaisons blanches ont pénétré sur le terrain de l'aéroport de la Blécherette. Ils ont déversé de l'huile sur le tarmac et l'ont tagué avant de quitter les lieux. Ceci a entraîné la fermeture momentanée de l'aéroport.

La Police municipale de Lausanne a rapidement mis en place un dispositif de recherche. Elle a bénéficié de l'appui d'une patrouille mixte de la Police cantonale vaudoise et de la Police ouest lausannois dans cette opération. Ceci a permis d'interpeller des auteurs de cette action. Il s'agit d'une femme de 19 ans et de 5 mineurs âgés de 15 à 17 ans de nationalité suisse qui ont tous été acheminés à l'Hôtel de police pour y être entendus. Une plainte a été déposée par le responsable du site.

L'enquête a été confiée à la Police judiciaire de Lausanne sous la conduite du Ministère public et du Tribunal des mineurs et avec le soutien de la Brigade de police scientifique de la Police cantonale vaudoise.

Des instructions pénales ont été ouvertes à l'encontre des auteurs pour violation de domicile, dommages à la propriété et entrave à la circulation. Après avoir été entendue par la police, la personne majeure a comparu devant le Ministère public, puis a été laissée aller.

Lausanne, le 17 juillet 2020

Le Corps de police

Renseignements médias

- Alexia Hagenlocher, chargée de communication, tél +41 21 315 15 15